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PERNIGOTTI, DOCUMENTO UNITARIO DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Chiesto un confronto tra Gruppo Averna e sindacati 
 

Consiglio Comunale compatto ieri sera nel sostenere le istanze dei lavoratori della 
Pernigotti, lo storico stabilimento dolciario novese che sta attraversando un serio 
momento di crisi. Maggioranza e opposizione hanno votato all’unanimità un 
documento che esprime preoccupazione nei riguardi dell’andamento produttivo, 
dell’occupazione e dell’assetto produttivo dell’azienda. 
Attraverso le parole del Sindaco, Lorenzo Robbiano, e dei vari Consiglieri 
intervenuti nel dibattito (tra questi anche l’ex dipendente della Pernigotti Mario 
Pastorello, capogruppo della Margherita) è stata espressa la solidarietà di tutto il 
Consiglio Comunale verso i lavoratori che in questo momento stanno vivendo lo 
stato di incertezza in cui versa l’unità produttiva.  
A destare maggiore preoccupazione sono le notizie sulla vendita dello stabilimento. 
Ad oggi, infatti, non si conoscono ancora gli esiti del processo avviato di fatto nei 
mesi scorsi con l’incarico dato a Mediobanca di valutare il valore dell’azienda. A 
questo si uniscono altri fattori di incertezza, quali la mancanza di un piano 
industriale e l’annunciata riduzione degli organici. 
Il Consiglio, inoltre, ha sottolineato con forza la propria contrarietà allo 
smantellamento delle produzioni che caratterizzano la Pernigotti, marchio storico 
per Novi e il novese (fu fondata nel 1860) e realtà produttiva che qualifica il 
settore dolciario a livello nazionale e internazionale. 
«Faremo tutto quello che è nelle nostre possibilità – ha detto il Sindaco Robbiano –
per salvaguardare l’unità produttiva ed il marchio della Pernigotti, che rappresenta 
un pezzo di città, ed evitare eventuali intenti speculativi sull’area in cui sorge lo 
stabilimento. Il prossimo passo da fare è quello di avviare un serio confronto tra la 
proprietà e le rappresentanze sindacali. Questa è la richiesta che faremo al Gruppo 
Averna per rilanciare l’azienda». 
Per contribuire a sensibilizzare la cittadinanza, il Sindaco ha annunciato che il 
documento approvato dall’Assise cittadina sarà pubblicizzato attraverso un 
manifesto che verrà affisso nelle vie cittadine. 
Il rappresentante della R.S.U. Fausto Percivale, a nome dei numerosi lavoratori 
dell’azienda e dei rappresentanti sindacali presenti, ha ringraziato il Comune di 
Novi Ligure per aver inserito all’ordine del giorno della seduta il punto relativo alla 
vicenda Pernigotti: «Il Consiglio Comunale si è dimostrato molto sensibile nei 
nostri confronti. Il sostegno offerto questa sera conferma che la cittadinanza 
novese ci è vicina e ci sostiene». 
 

dal Palazzo Comunale, 11 novembre 2005 
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